

# Majlis Dzikir RHAN Purwokerto, Wadah Silaturrahmi Belajar Dzikir Sholawat dan Mujahadah

Narsono Son - [PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID](http://PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID)

Mar 13, 2024 - 00:32



*Majlis Dzikir RHAN Purwokerto, Wadah Silaturrahmi Belajar Dzikir Sholawat dan Mujahadah*

PURWOKERTO - RHAN (Rabithah Haiah Ahbabun Nabi), yang dirintis dan didirikan oleh KH. M. Masyur Syihab, diketuai oleh Prof. D.r. H. Rudy Heriyanto

Adi Nugroho, S.H., M.H., M.B.A, dengan Pembina dan Penasehat Beliau Al Maulana Habib Luthfi bin Yahya dari Pekalongan. Majelis RHAN Cabang Purwokerto, adalah Majelis dengan kegiatan dzikir dan sholawat Robithoh Haiyah Ahababun Nabi juga manaqib Syekh Abdul Qodir Jaelani, secara rutin di Kediaman H. Roni Purwokerto, Banyumas, Jawa Tengah.

Pengurus RHAN Purwokerto, H.Roni, menjelaskan, Majelis Dzikir Robithoh Haiyah Ababib Nabi adalah Majelis Dzikir sebagai wadah dan untuk mewadahi majelis-majelis dzikir yang lain. Majelis-majelis dzikir yang selalu menitikberatkan ingatan kita semua kepada Allah Swt dan kepada Rasulullah Saw.

"Robithoh Haiyah Ahababun Nabi ini berdiri di Purwokerto, Itu bukan untuk kami. Tapi untuk semua orang yang mencintai dzikir orang yang mencintai sholawat dan selalu ingin dekat dengan Allah Swt dan Rasul-NYA," Jelas H.Roni, pada awak media Rabu (12/03/2024) jelang waktu subuh.

Kegiatan Silaturahmi dan Dzikir secara rutin dilaksanakan 36 hari sekali, tepatnya setiap hari Selasa Pon malam Rabu Wage Jam 23:30 sampai dengan 02:30 Wib, bertempat di Sekretariat majlis RHAN Purwokerto Barat. Dan dihadiri para pencinta dzikir yang ada di Kota Purwokerto, dan berbagai wilayah di Kabupaten Banyumas, Banjarnegara dan Wonosobo.

Sholawat, Maudhoh hasanah, Dzikir, Mujahadah dan doa dipimpin oleh Kiai Sakurohman, yang lebih akrab dengan nama panggilan Si Mbah Sakur. Imbuh H.Roni.

Diakhir obrolan menjelang santap sahur puasa ramadhan hari ke-2, Si Mbah Sakur, sangat berharap kita semua bisa bersama-sama belajar mujahadah, belajar membumikan sholawat, belajar membumikan dzikir, dan belajar tidak sekedar menjadi ucapan lisan tetapi belajar menjadi perilaku dalam kehidupan sehari-hari.

"Sehingga semua itu, betul-betul mendapatkan rahmat-NYA, serta mendapatkan syafaat Rasulullah SAW. Dimudahkan segala sesuatunya, diringankan beban langkahnya dan diwujudkan permohonannya, diselamatkan dari segala marabahaya dan menjadi kegiatan rutin di Purwokerto, Banyumas dan sekitarnya," pungkas, Si Mbah Sakur

Berhenti atau mampir apabila melewati taman surga (riyadh al-jannah). Apakah taman surga itu ?. "Jawab Nabi Saw, Majalis al-Dzikr" (majelis-majelis zikir). (HR Tirmidzi dan Ahmad dari Anas ibn Malik).

(Djarmanto-YF2DOI)